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 ２年生は、１２月１日（水）から関西方面への修学旅行に行
ってきました。３日間とも天気は快晴で、予定どおりのコース
を順調に回ることができました。 
 初日、広島の平和記念公園に行きました。まず、「原爆ドー
ム」を見学し、次に「原爆の子の像」の前で生徒代表が誓いの
言葉を述べた後、みんなで折ってきた千羽鶴を捧げました。そ
れから、「広島平和記念資料館」に入り、展示資料を見学しま

した。被爆直
後の生々し
い様子を知
ることがで
き、どんな理
由であれ、戦
争を二度と
起こしては
いけないと
強く思いま
した。 
 

 広島で平和公園学習をした後、新幹線で新大阪駅まで移動
し、ユニバーサル・スタジオ・ジャパンへ行きました。入場者
がそれほど多くなかったこともあり、「鬼滅の刃」以外は少な
い待ち時間で入場できたようです。 
 ２日目は「伏見稲荷大社」「光雲寺」「嵐山」「金閣寺」「清水
寺」を回りました。光雲寺では座禅を体験しました。脚を組み、 
視点を一点に定め、「ひと～つ、ふた～つ、みぃ～っつ・・」

と大きく深い
呼吸を繰り返
しながら、雑
念を払いまし
た。ぜひ、今
回覚えた呼吸
方法を生活に
取り入れ、雑
念を払い、心
を落ち着かせ
る習慣をつけ
てください。 

 ３日目は「薬師寺」と「東大寺」を回りました。薬師寺のお
坊さんの話は、前半は面白おかしく、後半はためになる話でし
た。その中で、「人間、誰しも『実社会』に出なければいけな
い。それまでに、勉強をしたり、様々な体験をしたりすること
で、『知識と経験値』を高めておかなければいけない。嫌なこ
とから逃げてばかりいてはその値を高めることができず、大人

になってから
困ったことに
なる。今を大
切に生きなさ
い。」と話され
ました。学校
のリーダーと
して、後輩を
しっかりリー
ドしていって
ください。 
 

 
 
 
 １２月６日（月）から１０日（金）までの１週間、「メディ
アコントロール週間」として、七中校区全体で小中学校含め
た取り組みを行います。メディアコントロールというのは、

午後９時以降、メディア機器を使って
の外とのやり取りを行わないというも
のです。「メール」や「ＬＩＮＥ」、「対
戦型のゲーム」などの使用は控えるよ
うにしましょう。毎朝、前日の取り組
みができたかどうか記入することにな
ります。生徒の皆さんは、この取り組
みの目的を理解し、１週間、しっかり
と取り組んでみてください。 

 
 
 
 11 月11 日（木）に読書感想画コンクールの審査が行われ、
本校から多くの生徒が入賞することができました。 
 特選に選ばれた生徒を紹介します。 
【 1 年生 】 

田中 友人さん   岩瀨 琳さん 
黒木 璃珠さん   濱田 唯愛さん 
藤本 ノアさん   湯野 彩花さん 
田上 澪音さん 

 
【 2 年生 】 
 谷坂 陽菜さん   山口 吏愛奈さん 
 
【 ３年生 】 

大江田 紗伽さん  谷川 優衣さん 
 
 
 
 本校では、ＰＴＡ会長を３年生の保護者の中から選出する
慣例があります。そのため、来年度のＰＴＡ会長を現在の２
年生の保護者から選出する必要があります。 

１２月１０日（金）に行われる「学年懇談会」終了後、互選
という形で話し合いができればと考えています。今後のＰＴ
Ａ活動に関して話し合う機会として、組織運営に関する意見
も出していただければ幸いです。一人一役として、全保護者
が何かしらの行事等に必ず１回は協力するようにしては、と
いう意見もあるようです。ぜひ、建設的な意見を出していた
ければと思います。 
 
 
 

 体育大会で披露しているソーラン節を踊
る際、３年生はハッピを着用しています。 
以前は、よそから借用していたのですが、地
域から提供いただいた矢旗を婦人会の方々
に縫っていただき、現在、七中には４４枚の
ハッピがあります。しかしながら、１年生の
生徒数が４６人のため、２年後の体育大会で
は、ハッピが不足することになります。 
もし、ご家庭に不要になった矢旗がありまし
たら、七中へ提供いただけないでしょうか。
１枚で３着作ることができます。 
ご協力よろしくお願いします。 

                

Yatsushiro Daishichi JHS                                                             
第七中学校だより  
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